
Procès-verbal – avril 2022 

 

CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – PROCÈS VERBAL 

Date : le mardi 19 avril 2022 
Rencontre virtuelle TEAMS 
Heure : 19 h 

Membres présents : 

Caroline Foisy, Sylvie Legault, Joseph Pagé, Martin Sénéchal, Sylvia 
Reentovich, Caroline Lafontaine, Liz Lautard 

Membres absents : 

     Laure Handfield, Raphaël Moore          

1 Points de gestion Temps  

(mins) 

Présentateur  Notes 

A) Ouverture de la réunion  Caroline  Caroline souhaite la bienvenue à tous. 

B) Adoption de l’ordre du jour  Caroline  Sylvie : Ordre du jour. Mise à jour du CED Gouvernance. Autres 
points. Point D. Tableau de bord équilibré. Mise au point. Ajouter à 
l’ordre du jour. 

L’ordre du jour est adopté tel que modifié 



Proposition : Martin Sénéchal 
Appui : Liz Lautard 

C) Adoption du procès-verbal de la 
dernière rencontre 

 Caroline  Caroline : Le procès-verbal de la dernière rencontre est adopté tel 
quel. 

Proposition : Caroline Lafontaine 
Appui : Sylvia Reentovich 

2 Points de suivi     

A) Mise à jour COVID  Sylvie  Sylvie mentionne que ça va bien à l’école depuis la levée des 
mesures et c’est positif pour les élèves. 

Les grands rassemblements se font en virtuel. 

On surveille actuellement le taux d’absence, mais c’est surtout en 
raison d’une vague de gastro. 

Question/commentaire : 

La directive sur le port du masque n’est pas claire et personne ne 
semble vouloir assumer la décision. 

Il est mentionné que ce sujet ne relève pas du CPAÉ, mais Caroline 
va faire part de la préoccupation au CED et à l’Association de 
parents.  

3 Points d’information     

A) TBÉ  Sylvie  Sylvie fait une.mise à jour par rapport au TBÉ. 



L’accent est mis sur la réussite éducative. Des ressources 
additionnelles ont été déployées afin de pallier les écarts de réussite 
reliés à la pandémie. 

B) Mise à jour CED  Caroline  Raphaël Moore n’a pu se joindre à la rencontre, mais fera une mise à 
jour par écrit. 

C) Sondage      Caroline  Caroline rappelle que les membres doivent compléter un sondage 
par rapport au fonctionnement du CPAÉ. Le lien pour le sondage 
sera partagé lors de la prochaine rencontre. 

D) Planification pour l’an prochain  Sylvie 

 

 

 

 

 

 

 Sylvie fait un portrait de la planification pour l’an prochain.  

Elle prévoit avoir 3 postes pour la suppléance flottante.  

Pas d’inquiétude au niveau de l’embauche pour l’instant. 

 

Question/commentaire : 

Est-ce qu’on a fait un ménage dans la liste de suppléance ? 

Sylvie : Oui et le district aura un système de suppléance automatisé. 
On souhaite que cela amène de l’amélioration au niveau de la 
gestion. 

4 Nouveaux sujets     

A) Cotisation pour les frais d’entrée 

 

 

 Sylvie  Les frais pour l’an prochain seront entre 40$ et 47$. 

Le comité de parents va tenter d’aider les familles vulnérables. 

Les membres du comité sont en accord avec les montants proposés. 



B) Intention et recrutement nouveaux 
membres CPAÉ (Caroline) 

 Caroline  Caroline mentionne qu’elle n’assumera pas la présidence l’an 
prochain. Sylvie mentionne qu’il s’agit de la dernière année pour 2 
membres. Un troisième membre mentionne qu’il s’agit peut-être de 
sa dernière année également. 

Il sera important de faire du recrutement. Sylvie va envoyer une 
communication aux parents et on demande aux membres de tenter 
de recruter de nouveaux membres pour l’an prochain. 

5 Levée de la réunion    Prochaine rencontre mardi le 7 juin en personne. 

La levée de la rencontre fut à 8:45 

Proposé par : Caroline Lafontaine 

Appuyé par : Sylvia Reentovich 

 

 

 

 

 

 

 

 



ODJ – juin 2022 

  

CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – ORDRE DU JOUR 

Date : le mardi 7 juin 2022 

Rencontre en personne 

Heure : 19 h 

1 Points de gestion 

A) Ouverture de la réunion 

B) Adoption de l’ordre du jour 

c) Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 

2) Points d’information 

A) TBÉ (Sylvie Legault) 

B) Mise à jour CED (Raphaël M.) 

C) Sondage  

D) Planification 2022-2023 

E) Recrutement nouveaux membres CPAÉ  

5 Levée de la réunion 



 


